

MAGAZINE

Tejo Harwanto, Kakanwil Kemenkumham Jateng Melantik 6 Pejabat Manajerial

David Fernanda Putra - KUDUS.MAGZ.CO.ID

Jun 6, 2024 - 08:33



Dok. Humas Rutan Kudus

Semarang- Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah melantik dan mengambil sumpah 6 (enam) Pejabat Manajerial di Lingkungan Kanwil Kemenkumham Jawa Tengah, Rabu (05/06).

Dalam acara di Aula Kresna Basudewa tersebut, empat dari enam pejabat yang

dilantik merupakan Jabatan Kepala Unit Pelaksana Teknis (UPT) Imigrasi.

Pejabat yang dilantik antara lain Kepala Kantor Imigrasi Wonosobo, Kepala Kantor Imigrasi Cilacap, Kepala Kantor Imigrasi Pati, Kepala Kantor Rudenim Semarang, Kepala Bidang Perizinan Imigrasi dan Kepala Seksi Izin Tinggal Kantor Imigrasi Pati.

Dalam sambutannya Kakanwil menyampaikan bahwa promosi dan mutasi merupakan proses yang lumrah dalam birokrasi.

“Pelantikan ini juga mencerminkan proses pembaharuan birokrasi,” kata Tejo.

Pria asal Jakarta ini mengatakan, regenerasi bukan sekadar perubahan, melainkan simfoni kelahiran kembali dan upaya menjaga momentum pemerintahan ke depan.

“Momentum hari ini hendaknya tidak hanya dilihat sebagai peremajaan usia, namun juga sebagai gagasan segar dan semangat untuk menjadi pengubah dan pembaharu,” jelasnya.

Tejo menitipkan pesan kepada jajarannya agar selalu menginternalisasikan nilai-nilai integritas.

Ia mengatakan, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia membutuhkan talenta-talenta yang cerdas, cekatan, responsif, dan profesional.

“Dalam menjalankannya, kita memerlukan komitmen, kemauan yang kuat, dan nilai-nilai integritas,” kata Tejo.

“Menjunjung tinggi integritas moral dan berpegang teguh pada prinsip kehati-hatian,” tegasnya.

Menteri Hukum dan Hak Asasi Manusia Yasonna H Laoli setiap kali ada kesempatan mengatakan jika baiknya ada rotasi posisi pimpinan Tinggi Madya dalam suatu organisasi.

“Rotasi memberi para pimpinan sebuah tantangan baru untuk meningkatkan kreativitas mereka dan memastikan bahwa para pemimpin yang baru diangkat rajin dan dapat diandalkan dalam tugas dan tanggung jawab mereka.”

Turut mengikuti jalannya kegiatan, Kepala Divisi Administrasi Anton E Wardhana, Kepala Divisi Keimigrasian Is Edy Ekoputranto, dan Kepala Divisi Pelayanan Hukum dan HAM Anggiat Ferdinand.

Tampak pula Penasihat Dharma Wanita Persatuan Kanwil Kemenkumham Jateng, Pejabat Administrator, Pengawas Kantor Wilayah, serta para pendamping.